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Старт конкурсу дали руководитель 
Центрального исполкома Единой России 
Александр Сидякин и секретарь регио-
нального отделения партии, губернатор 
Вячеслав Гладков. Грантовые средства 
первички смогут получить на благоустрой-
ство общественных территорий, создание 
детских и спортплощадок, поддержку твор-
ческих объединений и другие важные для 
общества инициативы.

- Первичные отделения - это основа де-
ятельности «Единой России». Они выхо-
дят с идеями, прорабатывают инициативы, 
которые отвечают интересам жителей и 
позволяют благоустраивать пространства 
вокруг, поддерживать общественные орга-
низации. Такие конкурсы - это возможность 
для людей быть сопричастными развитию 
городов и посёлков, в которых они живут, - 
отметил Александр Сидякин.

Всё, что связано с инициативами жи-
телей в Белгородской области, только 
прирастает в запросе, отметил Вячеслав 
Гладков. Из года в год число проектов, 
участников грантового конкурса первичек, 
становится всё больше. За пять лет его 
проведения реализовано 150 проектов на 
сумму почти 30 миллионов рублей.

- На конференции регионального отде-
ления партии услышал от руководителей 
первичных организаций, что запрос на 
сегодняшний день превышает наши воз-

можности. Поэтому решили увеличить фи-
нансирование до 50 млн рублей. Главное, 
чтобы было хорошее качество исполнения, 
соблюдались сроки и соучастие жителей 
было на всех этапах. В том числе в про-
цессе строительства, принятия объекта, а 
потом уже и в оценке качества эксплуата-
ции, - отметил Вячеслав Владимирович.

Жюри будет оценивать инициативы 
первичных отделений по нескольким кри-
териям: актуальность, оригинальность, 
уровень подготовки и эффективность. Кон-
курс пройдёт в два этапа: сначала состо-
ится защита проектов на муниципальном 
уровне, а финалистов жюри определит 
уже на областном этапе отбора.

- Итоги регионального этапа конкурса 
подведём в конце февраля - начале марта, 
реализация проектов начнётся с апреля. 
А в сентябре мы уже увидим конкретные 
результаты, которые смогут оценить все 
жители области, - поделился первый заме-
ститель Секретаря реготделения партии, 
председатель Белгородской областной 
Думы Юрий Клепиков.

Конкурс проектов первичек «Единой 
России» в регионе проводят уже шестой 
год подряд. За это время по инициативе 
белгородцев появились новые парки, зоны 
отдыха, аллеи, развивающие центры для 
детей, площадки для занятий спортом и 
многое другое.

Реконструкция дворовой территории 
многоквартирного дома на ул. Вокзаль-
ной, 22 начнётся в текущем году. По 
задумке местных жителей здесь будут 
оборудованы детские игровые и спор-
тивные площадки, а также созданы ме-
ста для тихого отдыха горожан.

Напомним, что в нынешнем году на 

Белгородчине в рамках программы ини-
циативного бюджетирования «Решаем 
вместе» будут реализованы 143 проекта, 
десять из которых - в областном центре. 
В основу программы заложен простой, 
но рациональный принцип: инициатива 
людей сначала превращается в проект, 
а затем реализуется государством.

Приветствовал собравшихся предсе-
датель городского Совета Вадим Радчен-
ко. Вадим Витальевич поздравил ребят с 
началом нового и интересного сотрудни-
чества по развитию молодёжной политики 
в Белгороде, в котором им предстоит при-
нимать непосредственное участие.

Молодёжный совет представляет со-
бой потенциальный кадровый резерв для 
органов исполнительной власти, а для ре-
бят - социальный лифт. В его состав вош-
ли студенты ссузов и вузов, индивидуаль-
ные предприниматели и представители 
бизнеса. 

Тренинг по командообразованию для 
членов Молодёжного совета провела кон-
сультант отдела молодёжных инициатив 
и общественных коммуникаций регио-
нального министерства по делам моло-
дёжи Кристина Шевцова. Занятие было 
направлено на сплочение коллектива и 

обучение методам совместного решения 
задач. Отметим, что молодым парламен-
тариям предстоит представлять интересы 
подрастающего поколения в органах мест-
ного самоуправления, а также осваивать 
азы теории и практики нормотворчества.

- Мы сдружились с ребятами. В Мо-
лодёжном совете хотелось бы соблю-
дать дисциплину, как в фиджитал спорте. 
Считаю, что полученные знания помогут 
мне в дальнейшем профессиональном 
 развитии, - поделился студент БГТУ 
им. В.Г. Шухова Александр Тельпов.

Первое заседание Молодёжного со-
вета намечено на 15 февраля. Ребята из-
берут председателя и президиум, а также 
утвердят план работы на текущий год. Ко-
ординировать деятельность Молодёжного 
совета поручено депутату горсовета по 
одномандатному округу № 17 Сергею На-
умову.

На этой неделе Вадим Иванович провёл 
приём граждан в общественной приёмной 
местного отделения партии  «Единая Рос-
сия». За содействием к нему обратился жи-
тель областного центра с просьбой оказать 
помощь в  восстановлении документов его 
отцу, который при исполнении служебного 
долга в ходе проведения СВО получил ра-
нение.

Вадим Тарасенко направил депутат-
ский запрос в адрес командования части 
для восстановления документов.

Народный избранник в очередной раз 
посетил госпиталь, в котором проходят ле-
чение участники СВО. Он привёз с собой 24 
килограмма разнообразных кондитерских 

изделий, которые должны помочь хоть не-
много поднять настроение нашим бойцам.

Солдатам важно не только своевре-
менно получать техническое оснащение и 
боеприпасы, но и полноценно отдыхать и 
восстанавливать силы. На этот раз на пе-
редовую белгородцы передали 15 спаль-
ных пружинных матрасов, которые помогут 
военнослужащим в обустройстве быта в 
блиндажах. 

«Матрасы изготовлены из материала, 
который выдерживает даже высокие тем-
пературы, при этом отлично держит тепло. 
Спать на таких матрасах можно даже в око-
пе», - рассказал депутат на своей странице 
«ВКонтакте».

Инициатива 
избирателей поддержана

 ■ Проект

 ► Депутат городского Совета по избирательному округу 
№ 22 Андрей Литвинов поздравил активистов, проект 
которых вошёл в число победителей конкурса по программе 
инициативного бюджетирования «Решаем вместе».
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Гранты на развитие  ■ Конкурс

 ► В регионе начался конкурс первичных отделений партии 
«Единая Россия». В этом году на реализацию общественно 
значимых проектов в области направят около 50 млн рублей.

Ф
О

ТО
 B

E
LD

U
M

A
.R

U

 ■ Образование

Начало работы и дружбы

 ► Молодёжный совет при Белгородском горсовете 
на площадке штаба общественной поддержки прошёл 
обучение методам работы в команде.
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Всё для победы  ■ Дела депутатские

 ► Депутат Белгородского городского Cовета по единому 
избирательному округу Вадим Тарасенко продолжает 
помогать участникам специальной военной операции.
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